Stellungnahme des Politbüros zum Beschluß des Zentralkomitees der KPdSU über die parteipolitische Arbeit in der Sowjetarmee und Sowjetflotte

Die vom Zentralkomitee der Kommunistischen Partei der Sowjetunion getroffenen Maßnahmen zur Erhöhung der Verteidigungskraft der Sowjetunion finden die volle Zustimmung des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands. Die Partei, die konsequent die Lehre des Marxismus-Leninismus verwirklicht, ist die führende und lenkende Kraft des gesamten gesellschaftlichen Lebens. Die Siege des Sowjetvolkes und seiner Armee über die Feinde der Sowietmacht wurden unter der bewährten Führung der Kommunistischen Partei der Sowietunion errungen. Die ganze 40iährige Geschichte des Sowietstaates hat die Leninsche Lehre von der Partei als Führer und Organisator des Staates und der gesellschaftlichen Verhältnisse eindeutig bestätigt. Mit Recht weist daher die Kommunistische Partei der Sowietunion alle Versuche, die führende Rolle der Partei in der Armee zu schmälern, die Armee von der Partei, der Hauptquelle ihrer Kraft, ihrem Führer, Leiter und Erzieher zu lösen. entschieden zurück. Die Stärke der mit den modernsten Waffen und technischen Mitteln ausgerüsteten Armee des sozialistischen Staates liegt in der konsequenten Durchführung der Beschlüsse der Partei, der unlösbaren Verbundenheit mit dem werktätigen Volk. Das ist die Gewähr für die hohe Kampfmoral und gute militärische Disziplin. Unter den Bedingungen der Aggressionspolitik der Imperialisten, die ständig neue Gefahren für den Frieden heraufbeschwören, hat die weitere politische und militärische Festigung der Armee im Interesse der Erhaltung des Weltfriedens, des sozialistischen Lagers und der gesamten Weltfriedensbewegung eine große Bedeutung.

Zum Schutze und zur Sicherung unseres Arbeiter-und-Bauern-Staates hat die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands darum der Erhöhung der Kampfkraft der bewaffneten Kräfte der Deutschen Demokratischen Republik stets hohe Aufmerksamkeit geschenkt. Die Angehörigen der Nationalen Volksarmee haben unter der Führung der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und in Durchführung der Beschlüsse des Zentralkomitees große Fortschritte in der poli-